

Patrimoine gastronomique & viticole l'Isthia - Université Toulouse – Jean Jaurès ouvre une nouvelle formation à Cahors (Lot)

C'est au cœur d'un vignoble réputé du Sud-Ouest, à Cahors, que cette nouvelle formation, va former de futurs professionnels à la connaissance du patrimoine associé aux cultures gastronomiques et viticoles.

Septembre 2021 : ouverture au Centre universitaire Maurice-Faure de Cahors d'un nouveau master - Gastronomie, Vins, Cultures et Sociétés (GVCS) dispensé par l'Institut Supérieur du Tourisme de l'Hôtellerie et de l'Alimentation de l'Université Toulouse - Jean Jaurès (Isthia), l'une des formations publiques en tourisme les plus reconnues en France.

Accessible aux étudiants ayant validé une licence dans le domaine du tourisme, de l'hôtellerie-restauration, des sciences humaines et sociales ou de l'économie et de la gestion ou pouvant justifier d'une expérience professionnelle dans le domaine (stages, emplois temporaires ou saisonniers...), cette nouvelle formation formera

- des experts des patrimoines culturels associés aux cultures gastronomiques et viticoles pouvant intervenir dans la définition et/ou la valorisation des politiques d'inventaire et de valorisation, notamment grâce aux NTIC, ou dans l'accompagnement en matière de montage et de suivi de projet
- des professionnels de la communication et de la e-communication au service des acteurs et actrices de la filière dans leur démarche de mise sur le marché

Les diplômés du master Gastronomie, Vins, Cultures et Sociétés pourront exercer leur activité au sein de collectivités territoriales, dans les musées, maisons d'édition, dans les entreprises de restauration/hôtellerie ou dans les filières interprofessionnelles alimentaires et viticoles etc.

Les atouts du territoire lotois que sont la gastronomie, la viticulture ou encore l'économie touristique constitueront autant de terrains de pratique et d'insertion potentielle pour les futurs étudiants.

Fort de plus de 30 ans d'expérience dans la professionnalisation, l'Isthia, comptabilise près de 20 000 étudiants de 50 nationalités formés, 25 parcours de formation en 2021, structurés autour d'un modèle pédagogique original entre multidisciplinarité et professionnalisation sur trois pôles en Région : Toulouse, Foix et maintenant Cahors, avec également un point d'ancrage à l'international, à Kuala Lumpur, en Malaisie.

Aujourd'hui, le Campus Cahors I Vallée du Lot regroupe plus de 1 000 étudiants répartis dans 23 formations d'enseignement supérieur dispensées en présentiel sur le territoire. Le Centre universitaire Maurice-Faure, qui héberge le master en constitue l'équipement majeur, accueillant déjà l'Inspé et le Campus connecté Cahors. La ville offre un accompagnement des étudiants au plus près de leurs besoins dans leurs vie quotidienne (logement, loisirs, restauration, santé...).

Pour candidater <https://bit.ly/3ItPmAW>

Plus d'infos sur le site de l'Isthia : www.isthia.fr

Plus d'info sur le Campus | Cahors Vallée du Lot : <https://cahorsagglo.fr/> > Mon Profil > Étudiants

Contact presse

Paul Pichon
Responsable communication Isthia
paul-emmanuel.pichon@univ-tlse2.fr /06 83 04 87 84